



**verbindlich
konstruktiv
vielseitig**



Thomas Ackermann

In den Gemeinderat



Verbindlich

Thomas Ackermann ist als engagierte und lösungsorientierte Persönlichkeit der geeignete Gemeinderat. Dank seiner Verbindlichkeit und Erfahrung wird seine Kandidatur über die SVP hinaus breit unterstützt. Durch seine frühere Tätigkeit als Gemeinderat und als amtierender Stiftungsratspräsident des Loogartens ist er mit der politischen Arbeit bestens vertraut. Als Thomas Ackermann ab 2016 in Basel tätig war, trat er aus dem Gemeinderat zurück. Sein berufliches Engagement als Leiter Unternehmenskommunikation im Wagerenhof in Uster erlaubt es ihm, sich wieder in der Gemeinde zu engagieren.

Konstruktiv

Für Thomas Ackermann stehen faktenbasierte, zukunftsgerichtete Lösungen im Vordergrund. Für diese setzt er sich konstruktiv, zupackend und mit Ausdauer ein. «Geht nicht» gibt es nicht für ihn. Er ist bereit, als Gemeinderat Verantwortung zu übernehmen und in der Behörde mitzuarbeiten. Die massvolle Weiterentwicklung und der Erhalt des Charakters der Gemeinde sind Thomas Ackermann genauso ein Anliegen wie das gemeinschaftliche Zusammenleben im Dorf.

Vielseitig

Seine langjährige Erfahrung in Fach- und Führungsfunktionen in der Kultur, im Sozialbereich und im Bankensektor machen Thomas Ackermann zu einer vielseitig einsetzbaren Persönlichkeit. Dank seiner Fähigkeit, sich rasch und umfassend in neue Gebiete einzuarbeiten, kann er in der politischen Gestaltung der Gemeinde einen wertvollen Beitrag leisten. Die SVP als wählerstärkste Partei in Mönchaltorf ist überzeugt, mit Thomas Ackermann den passenden Kandidaten als ihren Vertreter im Gemeinderat zu nominieren.



Als Stiftungsratspräsident des Loogartens



Mönchaltorf als lebenswertes Daheim

Ich freue mich auf den direkten Austausch mit Ihnen:
E-Mail: ackermann.thomas@bluewin.ch
oder persönlich an der Südstrasse 35

Thomas Ackermann
am 13. Juni 2021 in den Gemeinderat

